

Ausgezeichnet

TuWatt erhält Sonderpreis bei der EnergieOlympiade Energieeffizienz-Projekte: Organisatorische oder Verhaltensmaßnahme



Die EnergieOlympiade ist Teil der von der EKSH, den kommunalen Landesverbänden, der Investitionsbank-Energieagentur, der Landesregierung und dem Frankfurter Klimabündnis getragenen Initiative "e-ko - Energie in Kommunen" unter der Schirmherrschaft von Energiewende-Minister Dr. Robert Habeck.

In dem seit 2007 ausgelobten Wettbewerb werden nachahmenswerte kommunale Aktivitäten zum effizienten Einsatz von Energie ausgezeichnet.

"Energieeffizienz und Energieeinsparung sind zwei Eckpfeiler der Energiewende, diese muss auf allen Ebenen vorangebracht werden - deshalb ist es so toll, wenn die Kommunen hier vom Ehrenamt bis zur Verwaltung Vorreiter sind", sagte Habeck.

Ausgezeichnet

TuWatt erhält Sonderpreis bei der EnergieOlympiade



Energieeffizienz-Projekte: Organisatorische oder Verhaltensmaßnahme

Motivation der Stromkunden zum Energiesparen und Mitbestimmen durch den TuWatt Ökostromtarif der Stadtwerke Norderstedt.

Juryurteil

Die Stadt Norderstedt zeigt mit ihren Stadtwerken, wie kommunale Energiepolitik stetig weiter entwickelt werden kann. Der TuWatt Tarif ist insbesondere durch die aktive Mitwirkungsmöglichkeit der Kunden an der kommunalen Energiepolitik ein spannender Beitrag zur kommunalen Energiewende!